

# ABCD4ME- DESARROLLO DE COMPETENCIAS BASADO EN APLICACIONES PARA EL EMPRENDIMIENTO DE MIGRANTESCIATES

2021-1-BE01-K220-VET-000033048

## CONTEXTO

Si Europa quiere seguir siendo competitiva en la era digital, tenemos que centrarnos en el fomento de la alfabetización y las competencias digitales en todos los niveles educativos.

La Comisión Europea ha sido convocada por la Agencia de Defensa de la Naturaleza para que se encargue de la gestión de los proyectos.

Nos hemos propuesto hacer un seguimiento de las actividades de los proyectos de desarrollo, por ejemplo, en el ámbito de la seguridad social, y también debemos considerar que nuestros empleados deben ser conscientes de la calidad de su trabajo.



La tasa de empleo de los inmigrantes ha descendido desde el brote de la pandemia mundial de COVID-19, según el sitio web europeo sobre integración.

Basándonos en nuestra medida de riesgo del empleo, calculamos que aproximadamente 3,1 millones de trabajadores móviles de la UE en los países de la UE14+Reino Unido corren el riesgo de quedarse sin empleo debido a la pandemia, lo que representa el 31% de los 10,2 millones de trabajadores empleados en la región.



## OBJETIVOS

El proyecto ABCD4ME tiene como objetivo aumentar la integración económica de los migrantes mediante el apoyo al desarrollo de empresarios digitales cualificados. Con el fin de satisfacer sus necesidades educativas, se desarrollará un plan de formación de EFP basado en el nivel 4 del MEC y se ofrecerá un itinerario de formación a través de una plataforma digital para el aprendizaje de las APP. El proyecto ABCD4ME tiene como objetivo apoyar a los profesores y formadores de EFP con herramientas y métodos innovadores, a saber, una base de datos digital en línea, una plataforma de aprendizaje digital, un diseño de propuesta curricular basado en el MEC y el ECVET y un manual metodológico para la transferibilidad en un contexto europeo.



## LOGROS ACTUALES DEL PROYECTO HASTA EL MOMENTO:

En el primer trimestre del proyecto, que comenzó en febrero de 2022, se celebró en mayo la primera reunión transnacional del proyecto en línea con la participación de todas las organizaciones asociadas. Durante la reunión, se discutió la distribución de tareas de los socios y se intercambiaron ideas e información sobre los productos del proyecto, las actividades de aprendizaje y enseñanza y los contenidos educativos que se desarrollarán para las organizaciones de educación y formación profesional y los profesores de educación profesional. La base de datos digital en línea, que es el primer resultado del proyecto, se está desarrollando con la participación y el apoyo conjuntos de todos los socios.

## ¿Y AHORA?

- Finalización de la base de datos digital en línea para el emprendimiento de los migrantes en una economía digital.
- Desarrollo del marco teórico, las bases pedagógicas y el currículo de formación.
- El Segundo Encuentro Transnacional que se celebrará presencialmente en España.

## FOTOS DE LA TPM1

